



Grupo Libertad fue reconocido en el Premio Olade a la Excelencia Energética por su programa de optimización de consumos energéticos

Grupo Libertad recibió una mención por parte de la Organización Latinoamericana de Energía (Olade), por su programa de eficiencia energética y el impacto de la certificación ISO 50.001 en sus tiendas.

Córdoba, 31 de octubre de 2024. En el marco de la IX Semana de la Energía, que se lleva adelante en Asunción, Paraguay, se celebró el martes pasado la entrega del Premio Olade a la Excelencia Energética, en el que la organización reconoció los proyectos más innovadores en eficiencia energética, descarbonización y energías renovables de América Latina y el Caribe.

Grupo Libertad recibió una mención por parte de la Organización Latinoamericana de Energía (Olade), en la categoría Eficiencia Energética - Entidades Privadas Grandes, entre más de 70 postulantes.

Desde 2018, con la implementación de su programa de eficiencia energética, **Grupo Libertad** ha logrado reducir el consumo de energía en un 25 por ciento, evitando la emisión de 8.250 toneladas de CO2 por año.

Además, un 30 por ciento del consumo de energía de **Grupo Libertad** corresponde a fuentes renovables. De esta manera, la compañía promueve el desarrollo de energías limpias en la región.

Con cuatro sucursales ya certificadas por la norma ISO 50.001, la compañía ratifica su compromiso con la expansión de prácticas sostenibles en cada rincón del país en los que está presente.

Diego Sabat, director de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de **Grupo Libertad** dijo: "Este proyecto inició hace varios años y hoy podemos afirmar que los resultados han sido extraordinarios, tanto por el menor consumo energético y el impacto que eso tiene en nuestra huella de carbono, como también por el ahorro económico que ha significado". "Este premio de Olade posiciona a **Grupo Libertad** como una empresa innovadora y líder en el sector retail por su sistema de gestión de energía", agregó.

Acerca del Premio Olade a la Excelencia Energética:

Tiene como finalidad reconocer públicamente los esfuerzos de instituciones, organismos, comunidades y empresas en los países miembros de Olade por sus logros alcanzados en el racional aprovechamiento y defensa de los recursos energéticos.



Su objetivo es impulsar y dar visibilidad a las actividades que conllevan a una mejora en el desarrollo sostenible, la eficiencia energética y los procesos de descarbonización tanto a nivel local como regional. En este marco, podrán participar proyectos de instituciones, organismos, comunidades y empresas, con el fin de incentivar y promover la replicabilidad de los mismos tanto a nivel nacional como internacional.

Este premio permite a los postulantes mostrar los avances en descarbonización, energías renovables y eficiencia energética con el objetivo de realizar un racional aprovechamiento y una defensa de los recursos energéticos. Esto contribuye a aumentar la calidad de vida de las personas, mejorar los costos de las empresas, permitir o mejorar el acceso a los recursos energéticos a aquellos que aún no han accedido, así como disminuir las emisiones de carbono del sector energético al ambiente.

Acerca de Grupo Libertad

Grupo Libertad es una compañía que combina los negocios de retail, real estate, digital y financiero, con liderazgo en el centro y norte de Argentina. Conformamos un equipo de más de 3.100 personas que trabaja con el propósito de “Crear un mundo de opciones”.

Opera en 10 provincias, en diferentes formatos, bajo las marcas comerciales “Hipermercado Libertad”, “Libertad FAN”, “Mini Mayorista Libertad”, “Fresh Market Libertad” y “Paseos Libertad”.

Además, **Grupo Libertad** apuesta a la innovación y a que sus clientes elijan comprar desde donde estén, por eso desarrolla el canal digital www.hiperlibertad.com.ar. Forma parte del Grupo Calleja, cadena líder de supermercados en El Salvador, que, con más de 70 años de experiencia, opera bajo su marca de Super Selectos a través de 115 tiendas.

Más información de **Grupo Libertad** y sus marcas en <https://grupolibertad.com.ar/>

LinkedIn: Grupo Libertad

Instagram: @grupolibertad.ar

Contacto de Prensa:

Natalia García.

Tel: +54 9 351 3579-742

WhatsApp: +54 9 351 3579-742

Mail: ngarcia@libertadsa.com.ar